



**Alexandra Louis**  
3<sup>ÈME</sup> CIRCONSCRIPTION DES BOUCHES-DU-RHÔNE



mercredi 6 janvier 2021

**Communiqué de presse**

**Alexandra Louis**, députée des Bouches-du-Rhône,

demande à la Ville de Marseille et à la Préfecture

le relogement des habitants du bidonville de la rue des Glycines à  
La Rose à Marseille

Deux familles se sont réfugiées depuis plusieurs semaines rue des Glycines sous la passerelle du métro La Rose, avec chauffage de fortune et bouteilles de gaz. Dans cette zone inondable par le Jarret, ces 12 personnes en situation de détresse doivent être évacuées et relogées par la Ville et la Préfecture dans les plus brefs délais.

Je me suis rendue sur place plusieurs fois et ai discuté avec les habitants de la Rose, et avec les familles. Ces dernières sont en danger et font courir un risque pour leur voisinage, d'autant qu'une école élémentaire est située à leurs côtés. De plus, on ne saurait accepter l'occupation illégale du domaine public.

Alexandra Louis



**Contact presse**

guillaume.jesberger@gmail.com  
06 18 50 57 40  
gabriel.schill@clb-an.fr  
07 86 32 47 77

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}  
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Alexandra Louis députée.

[Se désinscrire](#)

